

# **Geschäftsführung und Krankenhausleitung**

Das St. Elisabethen-Krankenhaus ist ein Standort der Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH. Die Geschäftsführer sind Herr Sascha Sartor (Hauptgeschäftsführer) und Herr Udo Lavendel (Restruktutierungsgeschäftsführer). Die Geschäftsführung ist das Gremium, welches für die strategische Ausrichtung und die operative Leitung unserer Kliniken zuständig ist. Sie hat die Aufgabe, eine hochwertige medizinisch-pflegerische Patientenversorgung und wirtschaftliche Betriebsführung sicherzustellen.

Im Standort St. Elisabethen-Krankenhaus werden im Jahr ca. 11.500 stationäre Patienten und 43.000 ambulante Patienten behandelt, 7.000 Operationen durchgeführt und 2.400 Kinder geboren. Das Krankenhaus verfügt insgesamt über 239 Betten resp. Psychiatrieplätze. 580 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind rund um die Uhr für die kleinen und großen Patienten und ihre Angehörigen da.

Der Standort St. Elisabethen-Krankenhaus versteht sich als Gesundheitsdienstleister mit langer Tradition und hoher Kompetenz in Medizin und Pflege und übernimmt Verantwortung für die Versorgung der Menschen in Lörrach und Umgebung. Als Teil der Kliniken des Landkreises Lörrach GmbH befinden wir uns auf dem gemeinsamen Weg ins Zentralklinikum.